

Romero decide acción contra el terrorismo

La disposición para dismantelar las estructuras de la subversión, terrorismo y sedición, dio a conocer ayer el presidente de la república, general Carlos Humberto Romero en mensaje dirigido al pueblo y a la oficialidad.

Habló el gobernante, durante la ceremonia de la cuadragésima séptima promoción de oficiales de la Fuerza Armada, egresados de la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", a la cual asistieron los representantes de los tres Poderes del Estado, fa-

miliare de los egresados, representantes diplomáticos, jefes de misiones, etc.

Terrorismo

Puntualizó Romero diversos aspectos de la acción subversiva que, según el mandatario "viola flagrantemente las leyes en el desesperado propósito de hacer creer a la gente que para construir es necesario primero destruir".

Dijo que la subversión se escuda hasta

Pasa a la página 54

Demandas de secuestradores publicarán en 30 naciones

La empresa Philips de El Salvador ha recibido evidencias de que su secuestrado gerente general señor Fritz Schuitema se halla con vida y ha iniciado gestiones, a través de la casa matriz en Holanda, para que se cumplan otras exigencias de los secuestradores.

El señor Schuitema, fue secuestrado el viernes 24 del pasado mes de noviembre en las inmediaciones del Parque Bolívar, entre 4a. Calle Poniente y 13a. Av.

Sur, de esta capital, por seis hombres fuertemente armados, quienes se lo llevaron a bordo del automóvil propiedad de la víctima.

30 publicaciones en 30 naciones

Una de las exigencias de la agrupación autodenominada Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional, que dice tener en su poder al señor Schuitema, con-

Pasa a la página 27

2 funcionarios británicos de Banco son secuestrados

Los banqueros ingleses Ian C. Massie y Michael Chapperton, gerente y subgerente, respectivamente, del Banco de Londres y América del Sur, fueron secuestrados la noche del jueves (6:40 p.m.) por desconocidos, cuando ambos abandonaban la oficina central de dicha empresa.

Los cuerpos de seguridad, se movilizaron la misma noche del plagio, con el fin de investigar

el caso, pero la búsqueda hasta el momento ha resultado infructuosa.

En las oficinas del Banco de Londres y Montreal, hubo hermetismo absoluto con respecto al caso del secuestro de los dos funcionarios mencionados.

La Policía Nacional, tiene a su cargo la investigación de este doble secuestro, el segundo que

Pasa a la página 52



Foto de LA PRENSA, por A. Flores. EXTORSION. (Santa Ana). Nelson Orlando García Flores, capturado por la SIC, por extorsión en perjuicio de la señora Nora Eva Castaneda Romero.



HOMICIDA. Víctor Arnolde Molina ultimó a tiros a su tío José Urbano Cruz el jueves en San Miguel. El hechor fue capturado.

Falleció el otro guarda-espaldas de ex Pdte. Molina

Anteayer murió en el hospital Militar Antonio Francisco Rivera, de 25 años, miembro de la seguridad personal del ex-presidente Arturo Armando Molina.

Rivera murió de un tiro. Los hechor se registraron el 30 de sep.

Pasa a la página 72



COLABORACION. (Usulután). Elementos del Cuerpo de Bomberos con la colaboración de la ciudadanía, evitaron que el incendio de anteayer fuera de mayores alcances. Arriba, lanzan agua a las llamas; abajo, el techo del mercado destruido por el fuego.

De Usulután

14 negocios en total fueron destruidos por el incendio

(Usulután). - Catorce negocios en total, fueron los destruidos anteayer por pavoroso incendio del Mercado Municipal N 1 de esta ciudad.

Lo anterior fue informado ayer por las autoridades locales al valor las pérdidas dejadas por el incendio que se inició a las seis de la tarde y en menos de dos horas consumió los 14 negocios, y por la labor destacada del

Cuerpo de Bomberos de San Miguel y San Salvador las desgracias fueron menores.

El administrador del mercado, señor Miguel Angel Cisneros, dijo que el fuego apareció en el puesto de la señora Melany Osegueda, situado a la derecha del portón oriente del mercado; y luego las llamas fueron adquiriendo mayor dimensión.

Pasa a la página 70

De Santa Ana

Trabajador ultimado por el administrador de una finca

(Santa Ana). El trabajador Basilio Ortiz, de 59 años, fue ultimado anteayer en el interior de una finca y del hecho se acusa a un administrador.

El crimen ocurrió a las nueve de la noche en la finca Iberia, de esta comprensión, en la oficina del administrador Jorge Hernández Cuéllar.

Según los informes, Ortiz llegó a la oficina del administrador, a re-

clamarle por cuestiones ignoradas; y fue entonces que éste lo atacó y le dio muerte con arma cortopunzante.

Los testigos refirieron al juez de turno la presente semana, que Cuéllar resultó lesionado de la mano izquierda, y en ese estado se dio a la fuga a bordo del pick-up placas 84371, vehículo al servicio de la mencionada finca, propiedad de

Pasa a la página 70

De San Miguel

Integran subcomisión del año internacional del niño

(San Miguel). Quedó integrada la subcomisión departamental organizadora del Año Internacional del Niño, de San Miguel, la cual fue juramentada por el presidente del Consejo Salvadoreño de Menores, Dr. Juan Portillo Hidalgo.

Dicha subcomisión trabajará con todo interés y entusiasmo para lograr el éxito del evento, que se desarrollará en 1979, informaron miembros de la misma. Ya se

dieron a conocer ideas y proyectos que se proponen realizar.

Los miembros de la subcomisión son: coordinador, Roberto Millán; coordinador adjunto, Luis Alonso Moreno Paz; promotor en el área de educación, Prof. Mauricio Zelaya; promotores en el área de relaciones públicas, Amadeo Mendizábal y José Raúl Morales Ballesteros; en el área de salud, doctores José Luis Castro

Pasa a la página 70



NUEVOS OFICIALES. Ayer se efectuó en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", la cuadragésima séptima graduación de oficiales del Ejército Nacional. El presidente de la república, general Carlos Humberto Romero, entrega sable a uno de los nuevos subtenientes.

sucesos de anoche